

Der Erzähler vom Schwarzwald

Unterhaltungs-Blatt

Freien Schwarzwälder.

1910

Wittbad, Mittwoch, den 13. Juli

Mr. 55.

und aus bieren denn Blut tragen. Unsere einheimische Beerdigung aber begnügt sich mit Trüffeln und Freiheit, lebt gern in der Nähe von Menschen, ohne sie irgendwie zu belästigen, lädt bei Tage sowie bei geringster Hürde in hohlen Bäumen oder alten Gebüschen, wo sie sich mit zusammengezogenen Fingern umklammern, bis sie tot ist. Ihre tückische unterminnende Abends, bis sie fast nachts auch mit dem Steinmutter besetzte Stimme der eines winternden Kindes schrecklich ist, hat sich der Bergmann viel beschäftigt. Der auf dieses Vogels in der gleichen Liebesverhältnisse zu folgen den Tod anfandigen, morauf auch die abbrechenden Räume hinneinen, die ihm der Wolfsmund gegensteckt; dann hielt, eine Stadt schöner Romantik vernichtet wird, so leicht doch damit zugleich viel Unheil ausgrunde, das die im übergläubischen Gefangenzen seitwärts quält und angreift, und das für die Seele, Seele und Körper in jeder Beziehung schädlich ist.

St. Petersburg — Millerstein.

Unter dieser Spiegelmutter schreibt die „Petersburger Zeitung“: Man hört, das russische Leben sei keimale ungeborenlich kompliziert, und es fehlt nicht an Begebenheiten, die die direkte Behauptung stützen sollten. Es erweist sich aber, daß in manchen Dingen das russische Element von einer verblüffenden Geschäftigkeit ist. In diesen Zagen ist hier der Prozeß Millerstein — Kasatsch — angespielt. — „Glanzhafte“. — Der Kritiker: „Wein — das Schmerzen.“ — Schmerzen hat mir immer nur Freude, niemals Schmerzen verursacht.“ — Millerstein wurde die Lüftigeren erledigt, der Braten ist verbrannt! Lustig ist die Spieße und ärgert den Soater, daß ihm der Appetit zum Mittagessen vergangen ist.

„Glaßhaft wie immer.“ — Schultheiß Bader halb soich kommt darf. Die als Heungen vorgeladenen Geschlosen, daß ein Offizier bei vollem Verstand eine Zute begeben könnte, die ebemännlichen Upanen wider spricht. Man tut alles, um das einzige der Kerne zu merken, sonst das mit Blüte und Gewissen vereinbarer. Der Fall Millerstein — Rostofen erledigte sich nicht. Der Fall Millerstein — Rostofen erledigte sich nicht. Federhalter, zwei Kaufleute und ein goldener Reiter! — Milliarden. Junge Frau: „Mein Mann ist ein schreckerlicher Mensch, er hörte immer so rostig und unüberlegt!“ — Freundin: „Da seid ihr wohl auch nicht lange verlobt gewesen?“

Rätsel-Ecke.

Gleichung.

$$a - (b-c) + \frac{1}{2}d + \frac{1}{2}e = x.$$

Widigung des Röppi Alles im vorher genannten Stadt, 1. 1910. b) Wimpernland; c) Außereckung; d) Fröhlichkeit; e) Geschäftsfreude. Wimpern und beobachtet Schärf.

aber nichts weiter als einen Betrieß. Für Herrn Rossojow gibt es gar nichts! Er kann eine Ehe brechen, er konnte ausstreifen, er konnte Briefe der Frau preisgeben. Und Soffi Ratafischka und Herr Rossojow gehörten noch immer der gleichen Art.

Verhaftung eines Gefradabanten.

Ein ruhiges Ende fand das verschwenderische Leben, das berüchtigt habe alte Buchholzer Christian Hoffmann in Berlin mit unterschlagenem Gedei führt. Nachdem er seine Familie im Ludwigshafen verlassen hatte, unterhielt er in Berlin lieben Liebesverhältnisse zu gleicher Zeit. Außerdem legte er große Sammen in Wien auf, soviel an. Das Geld wurde verschwendete, er lebte durch Retschlagungen. Er hatte bei einer Firma in der Grünenstraße gefunden und verantreite im Laufe von 1½ Jahren 25 000 Mark. Die Unterkünfte hielten er durch falsche Buchungen zu verschwenden. Als Hoffmann sich entdeckt habe, eignete er sich eine größere Summe an, die er auf Grund von Banknotenformen abholte, zumindest eine Schilderung und ging von Berlin nach Wien und nach Paris. Aber auch dort hatte er kein Glück auf dem Gemütsboden. Er behielt gerade noch jenes Geld übrig, um die Rückreise nach Berlin antreten zu können. Als er sich dort bei der Strafpolizei meldete, befaß er nach Sofies Tod genau in Loft genommen.

— Vortreffig. „Also lieber Freund, du bist doch schon so lange verkehrt, sag mir mal aufdringlich deine Meinung über die Ehe! Soll man heiraten? „Alle geh' mal 'naus!“ — Glanzhaft. — Kritiker: „Bericht Ihnen das Schlußwort des Schmerzens?“ — Steriler Kritiker: „Wein — das Schmerzen hat mir immer nur Freude, niemals Schmerzen verursacht.“

Seine Miete habe wirklich nicht nach einem Schergen aus, so wurde sie einen Monaten betroffen; aber gleich wieder schrieb sie den Miet nicht überzeugend zurück; aber die Strafe bringe gegenwartig keine Strafe mehr. „Nein, das darf ich die Ehe doch einmal ganz ernsthaft vorstellen Sie sich die Ehe doch etwas zurück; aber das heißt ja, die findet oder später im Beruf sich, ist doch überzeugt, kann noch ihrem Mann da. Die Ordnung und Gehobtheit, die Sie doch auch gewollt im Hause beobachten, wenn alles haben Sie denn unterwegs auf dem Hause befindet, wird da oft problematisch sein, wenn Sie Frau vielleicht zum Ausreisen u. Wandern haben, wird Ihre Frau vielleicht sträfe arbeiten müssen, — furtam, die ganze Scheide ist doch eigentlich ein Unding — wenn man sich's bei Vier befreit, überhaupt keine richtige Ehe.“

— „Gans recht“, bestätigte er gelassen, „ein vollkommenes Un ding.“

„So, aber dann werdet Ihr Ehe einfach nicht!“ Sie flürrte ihm fortunglos an. „Trotzdem Sie das alles wahrhaben, wollten Sie doch — —“

„Na gewiß“, rief er, mit einem offensichtlichen Anflug an ihrer Gönnerung. Aber dann gab er ihr lächelnd eineklärung:

„Ich sage mir eben, daß meine Frau nach langer Zeit genau so wie ich, die Unmöglichkeit eines solchen Zustandes empfunden und ihn schon befürchten wird.“

„Ah so!“ Ruth bestreit, „Ihr Ehe kann sehr einfältig und geringföhlig.“ — „Doch nur über da nicht die Wohnung ohne Herrn Rosen machen. So lange ist noch drei Jahre lang hat man mich nicht vom Seinen gehört. Wir müssen ja überhaupt nicht leicht du eigentlich noch oder nicht?“

Die beiden hatten, ganzheitlich sich befreit und sich immer noch bei den Kindern halten, gar nicht darüber gesprochen, daß sie hier, hatt am Strom der Befreiungen, „Wenn man seinen Mann sieht, doch vielleicht. Ich bin nämlich immer noch der Meinung, daß für die Frau soll man bestimmt Maßnahmen ablegen — die Ehe noch

